
                                                                 Il Presidente e Amministratore Delegato 

 

 

 

 

              RSU 

Natale Di Cola 
Giunta Valeria 
F.P. CGIL                                   Ruscio Antonio 

     Cecconi Giorgia 
  Passavanti Giuliano 
      Paolini Stefania 
      Marino Andrea 
      Zappalà Sara 
      F.P. CGIL 
 

      
Giancarlo Cosentino        
  
FPS CISL 

  Vizzaccaro Enrico 
    Licordari Giuseppina 
                   Spano Marco 

       FPS CISL 
 
    

Pietro Costabile 
UIL F.P.L 
                                                                                                     Bertè Annalisa   
                                                                                                    Onofri Manuel 
                                                                                                    UIL F.P.L. 
    
       
 
       Serenetta Monti 
        USI A.I.T.  
 
 
Amedeo Gismondi  
Presepi Patrizio 
UGL        

  
LORO SEDI        

  
       

               Roma, 1 giugno 2017 
 

 

Cari,  
dopo 19 anni lascio Zètema, una società straordinaria che resterà  per sempre nel mio 
cuore. 
Ho partecipato alla sua costituzione ed insieme a tutti i lavoratori l’ho vista crescere e 
diventare una solida realtà della nostra città. Una società pubblica che non ha mai  
intaccato il patrimonio messo a disposizione dall’Amministrazione  Comunale e che ha 
contribuito, grazie ai lavoratori,  alla crescita e alla valorizzazione dell’offerta culturale di 
Roma. 
In questo percorso sono state fondamentali le relazioni sindacali e l’apporto delle 
Vostre organizzazioni. 
Sempre ci siamo confrontati con lealtà e sincerità, spesso ci siamo trovati d’accordo e 
abbiamo sottoscritto  accordi che sono stati fondamentali per raggiungere gli obiettivi di 
crescita di Zètema,  in cui l’apporto del lavoro e del capitale umano è stato 
determinante. 



 

 

Alcune volte non siamo stati d’accordo e con una sigla, l’USI, quasi sempre, ma senza 
che questo facesse venire meno un  confronto costruttivo e facesse emergere posizioni 
e sensibilità  che sono serviti in una Società così complessa e articolata. 
Per queste ragioni voglio esprimere la mia gratitudine e riconoscenza al Vostro 
fondamentale ruolo nella costruzione di Zètema, di cui credo possiamo essere tutti 
orgogliosi. 
Vi prego infine di trasferire tali sentimenti a tutti i rappresentanti delle Vostre 
organizzazioni che Vi hanno preceduto. 
Cordiali saluti. 
 

 
Albino Ruberti  

 


